



2021年9月2日

大阪府 知事
吉村 洋文 様

一般社団法人 日本展示会協会

会長 浜田 勲尚



インテックス大阪「野戦病院」設置に係る要望書

謹啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

今般、インテックス大阪など大型イベント施設における1000床規模を備えたいわゆる「野戦病院」の設置が報道されています。新型コロナ感染が拡大するなか、その実現により医療のひっ迫が緩和・解消されることには期待を寄せざるを得ません。

一方、インテックス大阪のうち「野戦病院」となる部分以外は引き続きイベント施設として使用できるとはいえ、病床と近接した会場でイベントを成立させることは極めて困難です。当該期間中にインテックス大阪において展示会開催を計画する事業者にとって、それらが中止・延期を余儀なくされた場合の経営的損失は大きく、確かな情報が得られない中、不安を募らせているばかりであります。これは主催者に限らず、多数の決定済みの出展者、施工会社、運営会社など準備を進めてきたすべての関係者におよぶ深刻な問題でもあります。

今回の報道に接し、以下の4点についてのご配慮・ご検討を要望します。

- ① イベント会場の使用方法等に関する正確で早い情報提供
- ② インテックス大阪全体の感染防止対策の策定と一般への周知
- ③ イベント会場使用制限の早期緩和
- ④ 開催中止・延期および縮小に伴う損失に対する補償その他の手当て

一般社団法人日本展示会協会は我が国における展示会産業の業界団体です。これまでも会員企業・団体は、政府の指導を得て作成したガイドラインを遵守し、自治体の要請にも沿って展示会を開催、クラスターの発生を招くことなく経済活性化に寄与してまいりました。

今後も引き続き業界をあげて、展示会利用者とともに安心安全な開催を心掛けてまいります。何卒、ご理解のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

謹白